

Turmbau

2011 - 2012

Richtspruch



Zum Turme bin ich hochgestiegen,
um hier zu reden mit Vergnügen.
Eine Ehre hier zu sein,
diesen Brauch zu erfüllen mit einem Reim.
Die Bauherrn und die lieben Seinen
und alle, die sich hier vereinigen,
die Handwerker, Freunde und die vielen Gäste
begrüße ich jetzt zu diesem Feste.

Dass dieser neue Turm, Ihr dürft uns loben,
sich in den Himmel nun hat erhoben
und wieder an dieser Stelle steht
war mit widrigen Ereignissen gesät:
Des Nordsturms heftiges Toben und des Regens
nasse Hand
wurde Besonderes verlangt vom
handwerklichen Verstand.
Und doch, hier und heute, zu dieser Stund
reckt sich jetzt Holz empör in den
Naturgewalten Grund.

Vollbracht ist nun das Werk der schaffenden
Hände,
schon stattlich und trutzig die schützenden
Turmeswände.
Vom Firste strahlt stolz des Richtkranzes Zier:

Richtspruch

Lieber Herrgott, wir danken von Herzen dir
und bitten, du wollest diesen Turm fortan
bewahren
vor aller Not, vor allen Gefahren.
Und Friede soll immer walten darunter und
darinnen
über denen, die diesen Turm werden fortan
erklimmen.

Was bleibt mir noch zu sagen,
in des Sommers ersten Tagen:
Ein Hoch auf die Bauherrn mit Holz zu bauen
für lange Zeiten
mit fernem Blick in der Himmelsrichtungen
lichte Weiten.

Hoch! Hoch! Hoch!

Wenn nun das Glas in Scherben springt
noch einmal unser Gruß erklingt
hinaus mit Freude und Gesturm:
Glück und Segen diesem neuen Turm.

Baltrum 16. Juni 2012 - Turmeröffnung

